

甚小だより

明日咲くつぼみ



あま市立甚目寺小学校

令和2年度 第4号

令和2年. 6.19

今後の学校生活について

6月の学校再開から3週間が経過しました。待ちに待ったプロ野球の開幕や県外への人の移動が解禁されるなど、世間の動きを見ても、コロナ感染に対するこれまでの厳しい規制が少しずつ緩和されてきました。一方、暑さが厳しくなるに従って、熱中症に対する備えが必要になってきました。

本校でも、コロナ感染に対して十分に警戒しながらも、少しずつ本来の活動にもどしてきました。これまでの経過と今後の見通しについて再度お知らせをします。よろしくご理解とご協力をお願いします。

1 健康観察について

体温のチェックと健康観察は継続してお願いします。検温や用紙を忘れた児童には、保護者に電話確認をとっていましたが、今後は行いません。保護者の方で責任をもって健康観察をお願いします。無理な登校も引き続き控えさせてください。登校後に発熱した児童や体調の優れない児童のお迎えもこれまで通りお願いします。

2 欠席連絡について

欠席の連絡を電話でお願いしていましたが、今後はこれまでのように連絡帳での連絡に戻したいと思います。近所の児童や通学班の班長に、連絡帳を届けてください。学校からの連絡も連絡帳や連絡袋で行います。近所の子に届けてもらうときはポストに入れるよう指導します。

3 トイレ掃除について

当初は児童の帰校後に、職員が清掃をしていましたが、個人用ゴム手ぶくろを児童に市で購入していただきました。それを使用しながら児童で清掃をするように戻しました。

4 休み時間について

当初は遊具やボールの使用を禁止し、人数も半数にしぼっていましたが、現在は制限をなくしました。ただし、休み時間後の手洗いを徹底することと、ボールや遊具の消毒を行っています。



5 特別教室の使用について

図書室（本の貸し出しのみ）や理科室（理科実験の時のみ）などの特別教室の使用も始めました。ただし、コンピュータ室の利用と家庭科の調理実習は現在も行っていない。

6 登下校について

熱中症対策のため、マスクの使用を強制していません。ただし、私語を慎むよう指導しています。暑さ対策のため、安全に気をつけながら、晴れの日でも傘をさしたり冷却タオルを身につけたりしてもよいです。一列での歩行は今後も続ける予定です。



7 宿泊行事について

キャンプについては、飯ごう炊飯やファイヤーなどを考えると、なかなか難しい状況ですが、修学旅行については何とか実施したいと思っています。まだ、はっきりしたことは決まっています。

8 運動会について

市の教育委員会より、従来のような休日での開催や地域の方や来賓を招いての開催は見直すこと、保護者の参加を認める場合も密集を避けるようにとの指示がありました。そこで、現在のところ11月2日（月）＜雨天：4日（水）に延期＞に午前日程（給食あり）で、低・中・高学年ごとの開催を予定しています。詳細は後日ご連絡します。

9 7・8月の日課について

＜7月20日（月）～7月31日（金）、8月24日（月）～8月31日（水）＞

通常日課の5時間授業で、15：00に全学年一斉下校で帰ります。

＜8月3日（月）～7日（金）＞個人懇談会の期間中

通常の4時間授業で下校すると14：00下校となり、1日で最も暑い時刻での下校となります。そこで、できるだけ早く下校をさせたいと考え、40分の4時間授業で、長い放課も短縮して、給食を食べてから、13：05に全学年一斉下校で帰ります。

個人懇談の時間は、14：05～16：20となります。

この期間中は、体育・道徳・書写の授業は行いません。家庭科・総合の時間を減らします。

特別時間割は、クラスごとに後日お知らせします。

日々の子供たちの学校生活を紹介する「甚小日記」をホームページで公開しています。ぜひそちらもご覧ください。“甚目寺小学校”で検索していただき、トップページの左側にある「甚小日記」をクリックしてください。